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Question Claude Borel 
 
"Swiss Made" 

Le Conseil de la Fédération de l'industrie horlogère suisse s'engage actuellement pour un 
renforcement des exigences du "Swiss Made". 

Que pense le Conseil d'Etat de cette démarche? Notre canton horloger ne devrait-il pas s'y 
associer en intervenant aussi de son côté auprès des autorités fédérales? 

Cosignataires: M. Debély et P. Berthoud. 


